



## **Hommage à Gilles COUDRIER Grand Blessé du Rugby**



En cette fin de mois de septembre, notre association a appris avec tristesse la disparition de l'un de ses membres, Gilles Coudrier, à l'âge de 50 ans.

Ce parisien de coeur était junior au PUC quand, le 13 octobre 1985, il a été victime d'une luxation des vertèbres cervicales lors d'un match amical contre Créteil. Il avait alors 18 ans.

Malgré une tétraplégie complète au départ, il est parvenu à récupérer une certaine mobilité au niveau des membres supérieurs.

Cette légère récupération lui a permis de s'adonner à une autre passion : la musique, et le rock and roll en particulier. Il parvenait à jouer de la batterie et de la guitare basse. Avec un ami, il a même créé un groupe, G n' G, qui a enregistré plusieurs morceaux. On peut visionner l'un d'eux sur "You Tube" ([Jamirogilles](#)).

En ces douloureuses et pénibles circonstances, l'Association Rugby-Espoir-Solidarité présente à sa compagne et sa fille, ainsi qu'à ses amis, ses très sincères condoléances et les assure de toute sa sympathie.